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Zitat von RickFire 

Man muss schon differenzieren: Das eine ist, dass unter dem Strich ein eher
unerwarteter Bundesliga-Aufstieg stand und Bornemann und Köllner erkannt haben,
dass es keinen Sinn macht, irgendwelche finanziellen Risiken einzugehen, um vielleicht
die Klasse halten zu können. Es war klug, den eingeschlagenen Entwicklungsweg
weitergehen zu wollen. Dass einige das noch immer nicht verstehen, ist bedauerlich,
aber normal.

Bornemanns Personalpolitik im einzelnen steht wieder auf einen ganz anderen Blatt. Da
findet man sicher auch einige weniger geglückte Entscheidungen, genauso wie einige
ziemlich gute. So wie bei jedem Manager.

Wer 3 Mio. für Misidjan für "kein finanzielles Risiko" hält, stattdessen den erfahrenen Werner
gehen läßt, meint auch, daß diese Summe das neue ablösefrei sei. Sorry, aber natürlich ist auch
Bornemann ein gewisses Risiko eingegangen, was keineswegs aufgegangen ist. Weder bei
seinen Neuzugängen noch bei den Abgängen wie Kirschbaum, Möhwald, Teuchert, Werner oder
sogar Sepsi. Der Kader war insgesamt schlechter besetzt als noch zu Zweitligazeiten.
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